

新城市立千郷小学校

「^{ます}真直ぐに伸びよう なかよく 元気に」を合い言葉に、
明るく元気な挨拶ができ、友達を大切にすることを育てます。

〈各学年の道徳教育の重点目標〉

- 〈1年生〉 自分のことを自分でできる子
- 〈2年生〉 相手の気持ちを考えられる子
- 〈3年生〉 よく考えて行動できる子
- 〈4年生〉 勇気をもって正しいことを行う子
- 〈5年生〉 人のために働いたり奉仕したりできる子
- 〈6年生〉 最高学年としての自覚をもち、責任を果たす子



「歩くのはとても疲れたので、『疲れた。』と言いました。そうしたら、上の学年の子が『リュック持とうか。』と言ってくれました。私は、『ありがとう。』と言いました。」

縦割り班で“わいにご”活動



1年生を迎える会



夏の集会



ふるさとめぐり遠足

「転んだとき、優しくしてくれてありがとう」等、「友達のすてき」が書かれた葉っぱや、「ありがとう」の書かれた葉っぱが増えていき、「なかよしの木」と共に子どもたちの心が成長しました。



「なかよしの木」(2年)

「1年生の子たちが楽しそうに笑っていたのを見て、とてもうれしかったです。」



地域の施設訪問(5年)

「体の不自由な方との交流を通して、一緒に過ごすことの大切さを知りました。町で出会ったら声を掛けられるようになりたいです。」

家庭・地域の皆様へ

- 年間3回の学校公開日があります。子どもたちが元気に活動する姿を、ぜひ見に来てください。ご来校をお待ちしています。
- 登下校における児童の見守りなど、日頃の御協力に心より感謝申し上げます。子どもたちへの声掛け、挨拶をよろしく願いいたします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

